
活動名：第３回齋藤医院杯小野町フットサル大会 U-12の部 

日程：平成２８年２月１３日（土）～１４日（日） 

会場：小野町営体育館 

参加：T6クラス（選抜）９名 

帯同：熊坂コーチ 

対戦相手：以下記載 

結果：７位（１２チーム中） 

報告：熊坂コーチ 

 

２月１３・１４日に小野町町民体育館で開催されました第３回さいとう医院杯フットサル

大会に参加しました。Ｕ１２、Ｕ１０各１チーム参加し、私はＵ１２を担当しました。 

喜多方に続き今大会も選抜メンバーとし、９名での参加となりました。 

アーレでの最後の公式戦となる選手達には悔いの無いようにチーム一丸となって全力で戦

い最高の思い出を作ろうと話しました。 

 

初日 

◯プログレス 

◯行健 

△富田東 

※得失点差により２位 

 

２日目・２位リーグ 

リガーズ 

芳賀 

△プログレス 

 

最終結果は７位でした。 

選手達は本当に良く戦ってくれました。１試合目より２試合目、２試合目より３試合目と

試合を重ねるごとにチームワークと試合内容が良くなっていきました。２日目の結果を見

ると勝てていないので悪く思われるかも知れませんが初日より格段に良くなって最高の試

合をしてくれました。 

特に最後の試合は２点を先制される苦しい試合展開でしたが最後まで諦める事なく「勝ち

たい」という思いを前面に出してプレーしてくれました。同点に追いついた後も「もう１

点取るんだ」という気迫で貪欲にゴールを狙いにいきました。残念ながら勝ち越しゴール

は奪えませんでしたが気持ちの入った最高の試合を見せてくれました。 

 



今回のメンバーは普段はあまり感情を表に出さない選手達です。優しい選手達なので正直、

大会で戦えるのだろうかと不安がありました。 

しかし大会では言葉にはしませんが勝ちたい、得点したいという強い思いをプレーで表現

してくれました。 

そんな選手達から逞しさや成長を感じ取る事が出来てとても嬉しく思いました。最後の試

合では感動させてもらい涙を堪えるのに必死でした。 

素晴らしい選手達と戦えて最高の大会となりました。選手のみんな、ありがとう！ 

 

次のステージへ向けて 

◯アピール 

中学や高校でのサッカーではポジションを与えられる事はありません。自分の力で奪いに

いかなくてはなりません。練習の中で監督や仲間へアピールしていく事が大事です。プレ

ーだけじゃなく自分の思いを言葉にして伝える事も大事です。 

◯基本技術 

ボールを運ぶ、蹴る、止める。 

パスミスやトラップミス、自分の足元からボールが離れ過ぎて相手に奪われるという場面

が多々見受けられました。毎日ボールに触れて基本技術の向上を目指して欲しいと思いま

した。 

◯考える 

攻撃が個の力になりがちで単調でした。ＤＦやＧＫが素晴らしい相手には個の力だけでは

対応出来ません。 

そこで何が必要か？ 

試合中に自分達で考えチャレンジしていく事が大事です。 

◯集中力・基礎体力 

失点の場面は一瞬の隙をつかれての場面が多かったです。ボールが外に出た時、選手交代

の時、疲れてきた時などに集中力が途切れていました。１試合通しての集中力を養う事が

大事です。疲れて集中力が切れないように基礎体力の向上も目指して欲しいと思います。 

 

以上がこの大会で私が感じた事です。 

この大会の経験を自信にして次のステージへ向けてこれからも頑張って下さい。みんなの

中学での活躍を期待しています。 

 

小野ＳＳＳ 木内監督様 

このような素晴らしい大会へ参加させて頂きありがとうございました。 

また懇親会ではありがたいお言葉を頂き、設楽と私も恐縮してしまいました。木内監督の

言葉を胸に初心を忘れずにこれからも頑張っていきますので今後とも宜しくお願いします。 



小野ＳＳＳご父兄の皆様 

大会運営、懇親会と大変お世話になりました。皆様の温かさに触れてとても有意義で楽し

い時間を選手達と過ごさせて頂きました。ありがとうございました。 

今後とも宜しくお願いします。 

 

大会関係者様 

各チーム個性がありとても勉強させて頂きました。また懇親会でのサッカー談義で楽しい

時間を過ごさせて頂きました。ありがとうございました。またお会いした時には宜しくお

願いします。 

 

２日間応援して下さいましたご父兄の皆様、ありがとうございました。 

全力でひたむきにプレーしてくれた選手達を勝たせてあげる事が出来ず申し訳ありません

でした。 

しかし選手達の思いは伝わったのではないでしょうか？ 

試合を見ている人を惹きつける魅力ある試合をしてくれたと私は思います。精一杯頑張っ

てくれた選手達を沢山、沢山褒めてあげて下さい。 

本当に逞しくなりましたね！ 

 

最後に 

６年生・５年生・４年生・２年生の選手・ご父兄、更には一般クラスの方など沢山の方々

が応援に来てくれました。ありがとうございました。 

中には小野の後にあづまのガールズを応援に行ってくれた方もいました。中々出来る事で

はありません。 

心から感謝します。 

また大会に参加していたＯＢ、ＯＧがわざわざ私達のところまできて挨拶してくれました。

卒団してもアーレを大切に思ってくれていてとても嬉しかったです。 

色々な大会で沢山の方々が応援に来てくれるアーレとは強い絆で結ばれている素晴らしい

チームだと思いました・・・指導者が自分で言ってはダメかも知れませんが（笑） 

これからもアーレの絆を大切に努力していきたいと思いますので皆様のご理解とご協力を

お願いします。 

熊坂コーチ 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


